松永忠次議員

世界遺產已対 る職員の認

市長/意味合いを含めて対 応する。

業を展開し、

順調に事業

を拡充され、新規雇用も

生み出している。

電力事業者はどこ パシフィックパ

会社である。 力を数多く手がけている ワー株式会社で、地域電

こか。 議員 その他の企業はど

である。 株式会社ハタプロの2社 株式会社びぎねっとと、 IT企業の

について南島原市地域商社

れているのか。 企画振興部長 利益の積算はなさ 地域商社を

通じると1, 000万ぐ

理する公共施設

へ供給す 市が管

力を安く購入し、

発電事業者から電

とは。

南島原市地域商社

でやっており、

親和銀行

うものである。

誰の案なのか。

西海市が先発隊

域に還元させていくとい ることで利益を上げ、地

旧長野小学校

ていきたい。

い気持ちを持って対応し

つなので、しっかり厳し

文化財行政の

その他の質問 廃校の活用方法について

する予定である。

西海市の状況は。

あると検討し、今回実施 査の結果、採算性が十分 が持ちかけてこられ、精

> 階に置く考えである。 らい出てくる推計である。 事務所の拠点は。 旧長野小学校の1

住などの生活情報を集め 開発、観光やグルメ、移

新商品

て日本全国へ発信する事

設立の日程がやっと決定 る義務があると思うが。 したいと考えている。 んにまず説明をしている か。地域住民に説明す 今後、地域に説明を 長野の地域の皆さ 地域商社の

録記念について原城世界遺産の登

得ていただく必要がある。 界遺産にまつわる知識を 録を記念して市民の皆さ 産記念館を、世界遺産登 少々不足しているのでは。 産に対する盛り上がりが んに無料で開放した。世 市民に知らしめる 市民全体で世界遺 有馬キリシタン遺

いつからか。

国において来年の

市長の公約について

保育料の無償化は

税課税世帯の0才~2才 を注視しながら、2子目 どのような方法がよいか 児の保育料の軽減など、 度の対象とならない住民 の無償化に加えて国の制 定されている。国の動向 での保育料の無償化が予 10月から3才~5才児ま めている。 実施時期も含め検討を進

前に職員に知らしめるべ

きであるのでは。

た結果と考える。 約なのですでに検討され 市長自身の選挙公 前定例

考えて譲渡を受け、

島鉄跡の草刈 の状況

総務部長/ 1,000 万円の予

無償。市長の公約を来年 近隣市は2子目をすでに 急に進める。」と回答済。 当には指示している。早 方法を検討するように担



髙木和恵議員

に沿った実施時期に。

島鉄跡の利活用について

じている。

保護者の期待

算があるが後300万円追加 して、全線を一回草を刈る。

年の当初からの実施を信 の負担は軽減になる。来 は国の制度改正により市 度から実施しても10月に

できるのか。 …」と言って返すことが 出を受けたのではないの 考えもあって島鉄の申し ているので市で草を刈る を刈らない!市民が困っ なる」と言って島鉄が草 もらっとったらどげんか も聞かずにタダだから| か。「判断が甘かったので 市長は議会の意見

が済んでいる。島鉄が廃 で市がどうするべきかと 私も思った。そういう中 管理を要請しても恐らく 地だからと言って島鉄に 線になったまま島鉄の土 できないだろうとは正直 3月末にもう譲渡

(◎南島原市採用試験結果の状況															
	区	平成29年度			平成28年度			平成27年度			平成26年度			平成25年度		
	分	受験者	一次 合格	二次合格												
	受	48	22	12	44	18	12	43	23	7	50	21	7	57	27	7
馬老	験男	33	16	8	24	11	6	27	14	5	32	16	6	35	15	4
	数女	15	6	4	20	7	6	16	9	2	18	5	1	22	12	3

私の最初の思いである。 ほしい。 せることも考えに入れて 住民の足として車を走ら していきたいというのが 高齢化社会であり 市民の声です。

会では「すでに具体的な